
 

 

 

第2768回例会 2024年10月3日（木） 

● 司会進行 

ＳAA/ 宮武委員長・鄭会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 上野会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様  風呂の前里山保存会代表中山様 

 横山様・米山奨学生ヴォティスオン様 

 同行者：市原中央ＲＣ武田様 

● 会長挨拶 上野聡会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。本日は、市原ロータリークラブ１

０月第一例会に多くの会員の皆様、米山記念奨学生の

ヴォティ・スオンさん、同行者として地区米山記念奨

学委員会の市原中央ＲＣ 武田様、そして、本年度より

再開しました地域社会貢献基金に応募されました風

呂の前里山保存会の中山様、横山様、ようこそお越し

くださいました。ありがとうございます。さて、１０

月は「地域社会の経済発展月間／米山月間」です。日

本独自の米山月間につきましては、地区米山記念奨学

委員会の武田様より、詳しいお話があると思いますの

で、お任せし、地域社会の経済発展月間の話をしよう

かと思います。皆さんに登録を進めていただいている、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＭＹＲＯＴＡＲＹから活動分野 → 地域経済の発 

展に進みますと、ＴＯＰページに「雇用されているに

もかかわらず１日にわずか１ドル９０セント（約２２

０円）で暮らしている人の数は、世界で約８億人。ロ

ータリーは、貧困問題に持続可能な解決策をもたらす

ために活動しています。」と出ます。そして、「ロータ

リーは、こんな活動をしています」と、さまざまな支

援活動の実績を見ることができます。日本では想像で

きないことが世界にはあり、ロータリアンが寄付をす

るだけでなく、汗を流して活動していることを、これ

を機会に知っていただければと思います。１１月のロ

ータリー財団月間のような話になってしまった感じ

ですが、お伝えしたいことは、「汗を流して活動する」

という「ワード」です。９月２８日に地区の財団セミ

ナーに宮武さん、本多さん、古川さん、檜垣さんと参

加しました。プログラムにロータリー財団のグローバ

ル補助金、地区補助金を利用した奉仕活動の事例発表

があり、まさに汗を流した活動であり、刺激を受けま

した。若い会員が増え、人材豊富な市原ロータリーク

ラブですので、チャレンジしたらいいかなと感じた次

第です。そのような観点から本年度より再開しました

地域社会貢献基金に採択された団体の活動には、関わ

ってまいりたいと考えております。結びになりますが、

今月は、例会以外にロータリーの行事が、３つありま

す。先ずは、５日、上総いちはら国府まつりでのポリ

オ根絶募金活動、またまた１４日のＲＬＩセミナーパ

ート２、１８日の第３・第４Ｇｒ合同ラーニングセミ

ナーです。実りの秋、食べ物が美味しい季節となりま

したが、暴飲暴食にはご注意いただき、各行事に臨ん

でいただければと思います。以上、会長あいさつとさ

せていただきます。 

 

 



● 本日の司会進行 

宮武委員長・鄭会員 

 

 

 

● 幹事報告 磯貝幹事 

 

 

 

市原ＲＣの細則について変更したい箇所が 

ありますので、皆様にメールにてお知らせいたし

ます。クラブバナーについて皆様には 

ニコニコで寄付して頂ければと思っています。 

千葉交響楽団特別演奏会後援について 

チャレンジ！Ｇ－スポーツＩＮ市原市役所 

市原市児童生徒書初め書籍大会後援/協賛 

理事会で決定致しました。 

10 月ロータリーレート１ドル 142 円です。 

 

● 本日の例会場  淡粋 

美味しいお食事ご馳走様です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● １０月誕生日の会員様 

高澤会員・白鳥会員・三木会員・川島会員 

本多会員  

10 月お誕生日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

● １０月結婚記念日の会員様 

古川会員・三宅会員・西村会員・川島会員 

万崎会員  

10 月結婚記念日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日お客様 

風呂の前里山保存会 代表中山様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回地域貢献基金の補助金に応募させて頂きまし

た。活動目的は、カタクリ自生地の保護・ 

保全と害獣対策。自生地を希少な自然財産として

次世代に残していく活動につないでいる。 

貴重な自然をふるさとの自然として子どもたち 

に残していきたい。 



 

● 委員会報告 

会員増強・基盤向上委員会 中西副委員長 

11 月 11 日第４Ｇ親睦ゴルフ・ 

11 月 21 日市原中央ＲＣ合同例会＆ゴルフ大会 

12 月に市原ＲＣ親睦ゴルフと予定していますの

で、奮ってご参加お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

本多委員長  米山記念奨学会豆辞典を 

配布しましたので、読んで下さい。 

本日米山記念奨学生ヴォデイスオン様に 

卓話をお願いしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 奉仕プロジェクト委員会 石井委員長 

市原中央高校のｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞから 

インターアクト国外研修旅行の費用について 

理事会より承認頂けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 長期計画委員会 角谷副委員長 

活動報告書もう直ぐ皆様にご報告できますの

で、お待ちください。 

 

 

 

 

 

 

 

千葉信用金庫 吉田会員が君津支店へ移動 

代わりに中山雅樹様が引き継ぐ事になりまし

た。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコ報告 

吉田会員・・・市原ＲＣの皆様３年半大変 

お世話になりました。皆様のご健勝と市原ＲＣ

の今後の発展を心よりお祈りします。 

山崎会員・・・お陰様で本日御前０時に 

アヅマグループの無災害 9000 日を達成できま

した。新たに 10000 日を目指します。 

平野会員・・ポリオ募金活動参加できません。 

本多・古川会員・・・ヴォティスオンさん 

 すばらしい卓話ありがとうございました。 

市原中央ＲＣ武田様・・・今年も米山奨学生 

 卓話ご依頼頂きありがとうございました。 

石井・大槻会員・・・地域貢献基金・ｲﾝﾀｰｱｸﾄ 

 関連審議可決ありがとうございました。 

今後の活動ご協力お願い致します。 

石川会員・・・クーラー無し、四季復活感謝。 

上野会長・磯貝幹事・・米山記念奨学生 

ヴォティスオンさん卓話ありがとうございま 

す。再開した地域貢献基金 3団体決定しました。 

活動がたのしみです。 



出席鵜国 出席者４３名・欠席者３７名です。 


